
 

 

□ 題 字  西垣 康紀 
□ 例 会  毎週水曜 
□ 会 場  都ホテル岐阜長良川 

□ 会 長  西垣 康紀
□ 副会長  川崎 賢二
□ 幹 事  岡田  忍
会報委員長 榊原 典夫

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前回の記録 

第 1795 回 例会 2 月 19 日（水） 
卓話（４） 
１００万＄ 
 
 
担当：松野会員 三木会員 

 

本日の予定 

第 1796 回 例会 3 月 4 日（水）

慶祝行事 
クラブフォーラム（８） 
定例理事会 
 
担当：クラブ奉仕委員会 

 

次回の予定 

第 1797 回 例会 3 月 11 日（水）

第２回夜間例会 
会場：長良川観光ホテル石金 
受付：１８時３０分より 
 
担当：会員増強委員会 

 

2 月 平和と紛争予防／紛争解決月間                    

2019－2020
No.1796

20.3.4

会長挨拶【西垣 康紀 会長】 
                      

 先日、ワシントン・タイムズで新型コロナウ

ィルスは武漢国家生物安全実験室から漏れた可

能性があると報じられました。また、武漢の疾

病統制センターから流出した可能性があると述

べた大学教授もいるそうです。研究所の所長が

弁明しており真偽のほどは分かりませんが、最

初に中国当局が新型コロナウィルスを発見した

と報じた海鮮市場から３０ｋｍと近い位置に１

９５６年に設立された中国科学院武漢ウィルス

研究所があり、２００４年にはＳＡＲＳウィル

スが北京の研究所から２回も流出した事件があ

ったことから、中国の安全への取り組み方が緩

いと思われていることが原因だと思います。 
人の生死にかかわる程度の重篤な病原体を研

究するレベル４の高度な実験室は２１か国しか

なく、日本では東京都の武蔵村山市にある国立

会長挨拶 続き 
                      

感染研究所しか今のところありませんが、この

ような研究施設が武漢にあるのです。もし、陰

謀説を唱える人のように生物化学兵器が研究さ

れていたらと思い調べてみました。 
生物化学兵器に関しては、歴史が古く紀元前

４世紀に疾病死体を敵陣に石弓で投射したそう

です。第一次世界大戦で死傷者１３０万人、死

者１０万人の犠牲者をだしたことから、１９２

５年のジュネーブ協定で使用は禁止されました

が、研究や保管は禁止されませんでした。その

後１９７５年に発効し、約１８０か国が締結し

ている現在の生物兵器禁止条約は、使用に加え

開発の禁止、保有しているものは破棄しなけれ

ばならないことになっています。中国も北朝鮮

も条約に批准していますが、中国の人民解放軍

の将軍が軍事的優位に立つために生物兵器を開

発しようと急いでいたと語っていたというよう

に、遵守している国はどれくらいあるか疑問で

す。 
 日本も他の国を批判できないような過去があ

ります。第二次世界大戦時に満州に拠点を置い

ていた陸軍の研究機関で俗にいう７３１部隊で

す。全容は明らかになっていませんが、ペスト

やチフス菌を実戦使用したらしく、生物兵器の

効果を調べる人体実験もされていたようです。 
 レベル４の研究施設があるのなら、戦争目的



 

 

ニコニコＢＯＸ （敬称略） 
                      

委員会・同好会報告事項 
                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 OUT I N GROSS  H.D NET 

１ ４２ ４８ ９０ １８．０ ７２．０

２ ４７ ４６ ９３ １８．０ ７５．０

３ ４０ ４５ ８５ ９．０ ７６．０

出席報告                  
                      

会員数：40 名 
出席数：33／40 名 
出席率：82.50％ 
欠席者：7 名（出席免除 3 名 89.19％） 

・岡田一二三：日比野さん、田代さん、チョコ

レートありがとうございまし

た。 
・松野 秀計：今日は卓話です。三木さんがお

休みなので一人でがんばりま

す。 
・谷川 英喜：久しぶりの参加です。欠席ばか

りですみません。 

委員会・同好会報告事項 （敬称略） 
                      

・第３８期岐阜北ＲＣゴルフ同好会 
日にち：２０２０年２月２０日（木） 
場所：富士カントリー 可児クラブ 志野コース 
競技方法：特ＨＤＣＰ 
 
優 勝：前田 裕弘 
準優勝：近藤 祐司 
第３位：辻  博 

会長挨拶 続き 
                      

ではなく、本来の目的である予防衛生のために

役立ててほしいものです。 

・親睦交流委員会    岡田一二三 委員長 
第３８期観桜例会のご案内 
日時：３月２５日１２時３０分～１３時３０分 
 
・会員増強委員会    原尾 勝 委員長 
３月１１日 １８時３０分より 
長良川観光ホテル石金にて 

ニアピン：ＮＯ.４  西垣 康紀 
ＮＯ.７  辻  博 
ＮＯ.８  前田 裕弘 
ＮＯ.１１ 古野 登喜 
ＮＯ.１５ 西垣 康紀 
ＮＯ.１８ 古野登喜夫 

大波小波：波多野光裕 
平  和：西垣 康紀 
ベスグロ：辻  博 

・会計   安藤武司 
ロータリー手続き要覧の支払いをよろしくお願

いします。 

・Ｓ.Ａ.Ａ.委員会     永瀬 章 委員長 
マイロータリーへの登録お願い 



 

 

例会行事 卓話 担当：松野会員 三木会員 
                      

本日のお食事 
                      

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会のご案内 
                      

第１７９７ 回 例会 ３月１１日（水） 

第２回夜間例会 

会場：長良川観光ホテル石金 

受付：１８時３０分より 

担当：会員増強委員会 

会報・広報 ２月担当 岡田一二三

松野秀計会員 

※卓話は別紙ホームページへ掲載しています。

『５年ぶりの甲子園』 


